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Etaient présents :  

Mr C. GAUTIER, DDEN 

 

Représentants de la municipalité 

Mme E. PINEAU  

Mr A. DOUILLARD 

 

Enseignants 

Mme E. GREGOIRE Mme S. CHARDON Mme I. DICI 

Mme A. JOUET Mme N. ROUET Mme E. BIGEARD 

Mme S. COUTEAU Mme P. MARCHAND  Mr T. RAYNOND 

Mme E. VIRLET Mme B. TROUVE Mme I. De KERVILER 

 

Représentants de parents d’élèves 

Mme A. BOURASSEAU Mme L. LETONDEUR 

Mr D. BAILLY Mme C. SOUFI 

Mr F. BIRONNEAU Mr X. SADOK  

Mme C. LARONCE Mr J. COMES 

 
 

Absents excusés : 

Mr P. DOURIAUD, IEN, M. P. GORSIC, Mme O. ANDRIEU, Mr Q. VILLENEUVE, Mme S. GUEDET 

 

Absents non excusés : 

 
 
Le compte-rendu du précédent conseil d’école a été validé. 

 
 
 
 
 

1. Organisation de la rentrée  
 
Mme Emilie BIGEARD sera à 75% et assurera les compléments de service de Mme TROUVE et de M. 
RAYNOND. 
Mme Stéphanie COUTEAU sera à 75%. Mme Eloïse VIRLET, qui assurait son complément de service, 
vient de réussir son concours de professeur des écoles, elle laissera donc sa place à une nouvelle 
enseignante. Nous aurons le nom de la personne nommée au cours du mois de juillet. 
 
La répartition prévue est la suivante : 
TPS-PS : Mme GREGOIRE + Mme RAUTUREAU 
PS-MS : Mme JOUET + Mme BERTHELOT et Mme MERCIER 
MS-GS : Mme COUTEAU + Mme LAURENSIS 
GS-CP : Mme CHARDON + Mme BOUGEOIS 
CP : Mme De KERVILER 
CE1 : Mme ROUET 
CE1/CE2 : Mme MARCHAND  
CE2/CM1 : Mme TROUVE et Mme BIGEARD 
CM1/CM2 : Mme DICI 
CM2 : M. RAYNOND et Mme BIGEARD 

 
Les listes des classes seront affichées au plus tard le dimanche 3 septembre. 
 
La mairie souhaiterait proposer une salle « libre » pour l’ALSH. La salle de maternelle sera à déterminer et 
un règlement d’utilisation à rédiger. 
 
 
 
 
 
 
 



2. Activités 
 
 
Matinées « passerelle » 
Les élèves peuvent faire leur entrée en TPS ou en PS, soit en septembre, soit en janvier, soit en avril. A 
chaque fois, en amont, des matinées d’accueil sont proposées aux familles. Les enfants du Multi-accueil 
viennent également à l’école avec une éducatrice. 
Ces matinées permettent aux enfants de découvrir un nouvel environnement, aux parents de se rassurer et 
à l’enseignante de prendre contact avec ses futurs élèves et leurs parents. La rentrée est ainsi mieux 
préparée. 
Fin août, des temps de rencontre parents-enfants-école sont également mis en place. 
 
 
Liaison GS-CP 
Début juillet, les GS partageront des temps de cour et de classe en CP afin de découvrir les futures 
maîtresses et le matériel utilisé (VPI). Cette liaison permettra de rassurer les élèves sur le passage entre la 
maternelle et l’élémentaire. 
 
 
Exposition Artothèque 
De novembre à février, l’école élémentaire a accueilli 2 x 6 œuvres de l’artothèque de la Médiathèque 
Benjamin RABIER, sur les thèmes suivants « Une carte pour refaire le monde » et « Les supports dans 
l’art ». Un médiateur artistique a commenté ces représentations.  
A leur tour, les élèves se sont inspirés de ces artistes pour faire leurs cartes très originales, fantaisistes, 
personnalisées, avec des messages, avec des prolongements, avec des codages et légendes. 
 
 
Le passeport du civisme : découverte du patrimoine - visite des services communaux - pompiers 
Avec l’aide de l’APV, les élèves de CM1 et de CM2 ont découvert des éléments architecturaux 
remarquables du bourg, le 4 avril. Le 16 mai, les CM2 ont visité la mairie et les services techniques puis 
échangé avec des élus et des employés. La dernière étape s’est déroulée le 16 juin avec des échanges 
avec 3 sapeurs-pompiers autour de véhicules de secours. Tous ces temps ont été très appréciés. 
 
 
Prévention routière 
La prévention routière se poursuivra pour les CM2 par du vélo sur route. 
 
 
Classe découverte 
Les élèves de CE1 et de CE2 ont réalisé leur classe « Patrimoine historique » du 11 avril au 14 avril, à 
Talmont-Saint-Hilaire. Les activités ont été bien appréciées malgré une météo capricieuse. Merci aux 
accompagnateurs du séjour. 
 

 
 
Sortie au Château de Tiffauges 
Vendredi 14 Avril, tous les CP de l’école ont vécu une journée au moyen-âge. Au programme : découverte 
d’un château-fort, d’ingrédients culinaires et de la mode. Les élèves en sont revenus ravis. 

 
 
Jeux d’orientation 
Le jeudi 16 juin, la maternelle a participé à l’opération « Les maters en jeux » de l’USEP. Cette initiative 
consistait à découvrir les jeux d’orientation au stade de foot. L’école remercie les animateurs et les 
nombreux parents accompagnateurs. 
 
 
Vote des Incorruptibles 
Après avoir lu et travaillé sur les livres de la sélection des Incorruptibles de cette année, les élèves ont voté 
(urne, isoloir et dépouillement pour plusieurs classes) pour leur livre préféré. Dans certaines classes, les 
élèves qui se sont le plus investis dans ce travail seront récompensés par une coupe. Remerciements à la 
municipalité pour le prêt du matériel de vote. 
 
 
Visite de la forêt de Grasla 
Les maternelles se rendront le 6 juillet au refuge de Grasla pour des animations autour du loup avec en 
prime un spectacle de « Pierre et le loup », conte étudié par toutes les classes au mois de janvier. 
 
 



 
Pique-nique 
Pour clore l’année scolaire, les élèves de CM1 et de CM2 iront pique-niquer aux Basses-Prisons. Ils 
prendront un temps pour partager un moment convivial et ludique. Ce sera le mardi 4 juillet. 
 
Rencontres d’athlétisme 
Les maternelles et 3 classes de l’élémentaire ont participé à une rencontre sportive organisée par l’USEP. 
Celle-ci s’intègre au cycle « athlétisme » mis en place durant cette dernière période en élémentaire. Deux 
autres écoles étaient présentes aux côtés de nos élèves. 
 
 
Handisport 
Les élèves de CP et les élèves de CM1 (classe de Mme TROUVE) ont participé à une journée handisport 
durant la classe de découverte des CE1/CE2. Cette journée fut très riche pour tous. 

 
 
Natation 
En période 3, ce sont les élèves de CP/CE1 et de CE2/CM1 qui ont eu l’activité natation. Pour les CP et les 
CM1, ce fut en période 4. 
 
Tennis 
Les classes de CP, CP-CE1 et CE1-CE2 ont pratiqué l’activité tennis avec une séance d’initiation. 
 
 
Randonnées Vendée Cœur de Sport 
Le dernier jour d’école, afin de lancer la future année scolaire qui s’annonce sportive, les élèves 
d’élémentaire vont randonner dans la Chaize et réaliser une photo souvenir sportive. 
 
 
Concert « Petit Gédéon » 
Les élèves des classes de CM1 et de CM2 ont chanté avec la chorale du collège Renoir le jeudi 15 juin, à 
la salle du Moulin Rouge. Cette participation s’intègre au dispositif de la liaison CM2-collège. Cette liaison 
a permis aux enfants d’apprendre à chanter ensemble, s’écouter…  
Le concert « Petit Gédéon » a débuté par des pièces musicales jouées par la classe orchestre du collège 
Renoir. Depuis novembre 2021, des élèves non musiciens et éloignés du monde de la musique suivent 
des cours donnés par des professeurs du conservatoire. 
Pour information, la chorale Gédéon regroupe plusieurs chorales de collèges du Pays Yonnais. 
 
 
 
Fête d’école 
Les élèves préparent de nouveau la fête d’école qui aura lieu le vendredi 30 juin à 19h. L’amicale Laïque 
organisera un repas champêtre pour clôturer la soirée. 
 
 
 
 

 

3. Travaux : 
 
Froideur de la BCD maternelle et celle de l’élémentaire (en hiver) 
En maternelle, le problème est récurrent. Mr GAUTIER pense qu’il n’y a pas d’isolation. La BCD était à 
l’origine un préau. Les radiateurs chauffent-ils suffisamment ? 
En élémentaire, cet hiver, la ventilation apportait du froid. La mairie signale qu’un nettoyage du système de 
ventilation a eu lieu. Actuellement, les classes de l’étage sont en surchauffe. Est-ce une question de 
réglage ? 
 
 
En été, fortes chaleurs dans deux classes de maternelle et dans les classes de l’étage de 
l’élémentaire, comment régler ce problème ? 
La mairie s’est rapprochée d’une société posant des films anti-UV sur les fenêtres. 
 
 
 
 
 
 
 



Réfection de l’extérieur des bâtiments de la maternelle 
L’état des bâtiments ne reflète pas la qualité du travail qui y est réalisé. Au-delà de l’image qui est envoyée 
aux parents, il y a aussi un problème de sécurité. 
La mairie signale que le sujet est à l’étude.  
Il peut aussi être envisagé de retravailler sur les cours, en particulier la cour de maternelle avec des 
professionnels comme le CAUE. Les enseignants sont prêts à s’engager dans la réflexion. 
 
 
Nettoyage de l’extérieur des bâtiments de l’élémentaire 
Le nettoyage a eu lieu le mercredi 14 juin. Il est demandé à ce que les préaux, les portails, les grilles… 
soient aussi nettoyés. 
 
 
Fuite d’eau 
Une nouvelle fuite est apparue dans la BCD de l’élémentaire. Il sera demandé aux services municipaux de 
vérifier plus régulièrement l’état des gouttières. 
 
 
 

  

4. Divers 
 
Banc de l’amitié 
Le banc de l’amitié sera mis en place en 2023-2024. Cette action fera partie d’un projet plus global en lien 
avec les valeurs de l’olympisme. Le banc personnalisé par les élèves doit permettre de rompre 
l’esseulement et la tristesse. La mairie propose de se rapprocher de l’association « l’outil en mains » pour 
la confection du banc.  
 
 

 Remplacement des ATSEM 
La mairie continuera à assurer les remplacements comme elle le fait déjà, sur la même base. 
La maison des communes ou la Roche agglo pourrait-elle proposer son aide pour aider les collectivités à 
trouver des ATSEM remplaçantes ? 

 
 
 
Le Maire  Le président, 
 Le directeur 

 

 

Le DDEN Un représentant des parents d’élèves 


